



**aquí  
entre nos...**

Escribe: Raul Sanchez Hidalgo

PARA SER campeón hay que empezar por parecerlo... ¡Y Argentina pareció ayer un campeón tan digno y brillante como cualquiera de los 10 que han inscrito ya su nombre en la historia del Mundial de futbol!

La "Celeste" de Kempes, Larrosa, Luque, Tarantini, Ortiz, Bertoni, etc. nos reconcilió ayer con la Copa del Mundo 1978, que no había sido gran cosa hasta ayer.

Cuando el primer tiempo del partido contra Perú terminó, simplemente pensamos... es cuestión de minutos, pero Argentina hará los cuatro goles y más de los que necesita para llegar a la final con Holanda.

Porque... ¿quién paraba ayer a ese equipo de Luis César Menotti de quien podemos decir, lo mejor que ha logrado es imprimir esa tónica a los jugadores argentinos que ya no la

Pasa a la Página:

EXCELSIOR

# Temas del Día

*Artísticamente Argentina desolló a Perú  
\* Lo que manda en estas guerras es el gol \* Brasil extendió sobre e hermoso tejido \* Sin aspavientamente Holanda llegó a la firpendo el gol de Haan para gana Schoen: "Me siento demasiado", exclamó ayer como d*

Por MANUEL SEYDE

LA victoria de Brasil sobre Polonia 3-1, en Mendoza, orilló a Argentina hacia el crimen, y artísticamente desolló a Perú 6-0, y después lo paseó, sangrante, por la cancha mientras los argentinos celebraban la llegada estrepitosa de su equipo a la Final: fabricaron el triunfo con goles ante una selección que había sido sorprendente en el Grupo 4 hasta el punto de calificar como número 1 y así llegó ayer a la piedra de los sacrificios, en el último grito del drama, y como en esta guerra que todo mundo paladea ante las pantallas domésticas —no hay necesidad de hacer el viaje— lo que manda es el gol, Argentina decidió calificar ampliamente, y desde el instante en que aquella matanza terminó, el pueblo se dio a festejarla. Ese era el anhelo nacional, incluso de los Montoneros que compraron sus boletos a los militares, en mercado negro, y acudieron a todos los partidos sin pensar en la bomba.

## Aquí Entre nos...

Viene de la Primera Página

"gastan", que ya no la "tallan" y que no entran a la cancha a lucir la figura, a ganar con su presencia, sino que se entregan, se desbordan y se mueren por su causa.

Con cuatro goles encima, con cinco y con seis, los ches seguían persiguiendo el balón, cubriendo la cancha por todas partes, arrinconando al rival y sobre todo, entrando con todo su impetu, exponiéndose a una lesión incluso para toda la vida, si uno de los peruanos los recibía con los tacos por delante, lo cual no era difícil que sucediera por la humillación que les estaban causando.

ARROLLADORES, impresionantes, tanto como el apoyo de su "hinchada" que seguro anoche no durmió en la celebración por la calificación y no dormirá hasta que Argentina no conquiste la Copa del Mundo.

Con eso, con eso es con lo que Argentina va a ganar la Copa FIFA de 1978. No se puede caer cuando se lucha con tanto ardor, con insatisfecha ambición, con incansable vigor... y cuando además, se juega como los argentinos saben jugar.

Incluso, olvidensen ustedes ya de los sistemas, de los planes tácticos. Con jugadores así, todo se puede lograr.

Para César Menotti, su mayor mérito es el cambio de personalidad que logró con los jugadores "celestes".

CLAUDIO COUTINHO también cambió a los brasileños. Y no puede decirse que fracasó, aunque a uno no le guste la forma como está jugando Brasil esta Copa del Mundo (le falta el partido por tercer lugar contra Italia), porque es el único equipo invicto en este Mundial.

¡Que cosa curiosa! Los dos finalistas dejaron en el camino una derrota. Holanda perdió con Escocia 3-2 y Argentina con Italia 1-0. Ambos en octavos de final.

Brasil, el único invicto, quedó eliminado a pesar de que ayer jugó también su mejor partido de la Copa. Roberto Dinamita se habría consagrado, de no ser porque los argentinos hicieron inútil el triunfo de los "Tri" sobre Polonia 3-1.

Cosa rara. Brasil jugó en este Mundial un futbol más de fuerza que Polonia, que Italia, que otros europeos. Coutinho logró transformarlos, pero no logró calificarlos, cosas del sistema conque se juega esta Copa que tendrá que cambiarse para el futuro si no quieren un día que la FIFA se meta en problemas.

Porque hoy creo que no hay dudas. Pero un día podría acusarse a un equipo que "se vendió" (¿O lo dirán de Perú?) o simplemente de que se dejó ganar en favor de un equipo o para contrariar a otro.

Hay que jugar por el sistema del "nocaut", para que nunca un tercero intervenga en la calificación. Se evitan suspicacias.

HOLANDA jugó también un "carro". En el segundo tiempo Neeskens nos pareció uno de esos jugadores "grandes" que sobresalen en los mundiales. Apagaron a Italia y su arribo a la final es muy justo.

Va a ser un gran partido el de Holanda con Argentina el domingo. Gane quien gane, pero todavía me pregunto... ¿Quién puede detener a esa "celeste" y a su "hinchada" que apabullan al rival con su entrega a la causa?